

17 de diciembre de 2024

Primeras Planas

Alertan de opacidad en filial de Infonavit

Líderes de bancadas en San Lázaro se regalaron 32 mdp

Ante recorte, el INE no verificará padrón electoral

Cártel venezolano expande sus operaciones a seis entidades

Vuelve a amenazar Trump con más muro y aranceles

Comités aceptan a cepillados, registran dobleteo, uno da su lista tarde y mal...

"Ahorros en Infonavit, resguardados"

Piden subsidio

¡Águilas avorazadas!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

<u>La Razó</u>n

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Nuestra ciudad cerrará 2024 con una baja de 5% en los delitos de alto impacto

La CDMX cerrará 2024 con una disminución de 5% en los delitos de alto impacto respecto a 2023 y 50% menos a comparación de 2019, afirmó la jefa de Gobierno, Clara Brugada. Adelantó que el próximo año reforzará la estrategia de seguridad con el aumento de cuadrantes para mejorar el trabajo de la Policía de Proximidad. El titular de SSC, Pablo Vázquez, detalló que entre el 1 de octubre y el 8 de diciembre detuvieron a 4,697 presuntos delincuentes, 64 integrantes de células criminales y dos líderes de grupos delictivos. +Chilango / Excélsior / La Jornada / La Razón / La Crónica de Hoy / El Sol de México / Ovaciones /La Prensa / El Gráfico / Contra Replica / 24 Horas

En dos meses y medio, la Policía ha detenido a 31 extorsionadores

Desde el pasado 5 de octubre y hasta la fecha, han sido atendidos 350 casos de extorsión, lo cual ha dejado 31 probables responsables detenidos, informó el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez. El funcionario señaló que a través de la nueva línea para denunciar este ilícito se han brindado 269 orientaciones y 19 pláticas preventivas. La Jornada / El Universal

Prioridad, combatir la impunidad

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, afirmó que "vamos a trabajar para que la violencia no quede impune en la Ciudad de México". La mandataria capitalina anunció que al cierre de este 2024 "se observará una disminución de 5 por ciento en los delitos de alto impacto con relación a 2023 y más de 50 por ciento comparado con 2019". Por su parte, el titular de la SSC, Pablo Vázquez, dio cuenta de la detención de Fernando Yahir 'N', alias El Palillo y Cristian Geovani 'N', conocido como El Chispa, líderes de un grupo dedicado a la extorsión a comerciantes de la Guerrero. El Heraldo de México

Brugada construye su gabinete con mayor perspectiva feminista

La jefa de Gobierno prometió que haría la tierra de las utopías, donde se reivindican y ejercen todos los derechos; por ello, apostó por la experiencia, formación, sensibilidad social y compromiso con la transformación para mejorar en programas sociales, agua, educación, seguridad y atención a las mujeres. Destacaron personajes como Araceli Damián, Nadine Gasman, Julia Álvarez Icaza, Alejandro Encinas, Ulises García Nieto, Mario Esparza, Myriam Urzúa y Pablo Vázquez, que estuvieron en el gobierno de Claudia Sheinbaum. 24 Horas

Piden diputados protección de prestación

Con el incremento de la inseguridad en la CDMX durante la temporada navideña, el diputado federal del PAN. Federico Döring, urgió al secretario de Seguridad Ciudadana local, Pablo Vázquez, a reforzar los operativos de seguridad para proteger a los capitalinos, especialmente aquellos que retiran sus aquinaldos en las sucursales bancarias. Basta



17 de diciembre de 2024

Recupera GCDMX 14 hectáreas de áreas verdes invadidas

El secretario de Gobierno, Cesar Cravioto, informó que en lo que va de esta nueva administración se llevaron a cabo tres acciones para recuperar asentamientos irregulares en zona de áreas verdes del Área Natural Protegida y en Zona de Reserva Ecológica. El funcionario detalló que dichas acciones fueron encabezadas por la SEDEMA y el GCDMX en colaboración con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Prensa

Vigilara la SSC el manejo de residuos

La generación masiva de residuos de construcción y demolición en la capital, que en 2021 superó las 19 mil toneladas, ha encendido alarmas en el Congreso de la Ciudad de México. Ante ello, la Comisión de Preservación del Medio Ambiente, Cambio Climático y Protección Ecológica aprobó una opinión favorable para reformar la Ley Orgánica de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, con el objetivo de fortalecer la vigilancia sobre el transporte y la disposición final de estos desechos. 24 Horas / La Jornada / Basta

Caen en Torito decembrino

El número de conductores remitidos al Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social por exceder los límites de alcohol permitido en la sangre ha incrementado 35% en el inicio del operativo Conduce Sin Alcohol Decembrino de 2024, comparado con hace un año. Entre el 5 y 15 de diciembre del año en curso se han registrado 774 remisiones a El Torito, mientras que en el mismo periodo de 2023 se registraron 573 casos, de acuerdo con datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Excélsior

Sensibilizan sobre salud mental

Policías que vigilan el STC Metro comenzaron su capacitación para atender situaciones relacionadas con salud mental. Autoridades informaron que 250 elementos que vigilan la red, de la PA y la PBI, recibirán esta capacitación para que a su vez los conocimientos sean replicados entre los 5 mil 850 agentes asignados a las 12 líneas. Reforma / La Prensa / La Razón / El Sol de México / 24 Horas / Metro

Prevención

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, Fundación Grupo Modelo y Fundación AB InBev presentan la campaña Elige bien y seguro llegas. Es una iniciativa enfocada en prevenir accidentes de tránsito y reducir el número de infractores relacionados con el consumo de alcohol. Este esfuerzo busca concientizar a los conductores sobre los riesgos de manejar bajo los efectos del alcohol con las festividades de fin de año, un periodo en el que históricamente aumentan los infractores y accidentes viales. El Economista

A la baja robo de auto y a transeúnte tras operativo

Los buenos resultados en materia de seguridad son el resultado de un trabajo coordinado con el GCDMX, la SSPC y la GN. El alcalde de La Magdalena Contreras, Fernando Guaida, anunció que el robo a transeúnte y vehicular disminuyeron a menos de la mitad de acuerdo con datos de la Fiscalía y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Además, mencionó que la capacidad operativa en materia de seguridad e inteligencia policial se fortaleció significativamente con la conexión del C5. La Prensa

Embiste automovilista a tres motociclistas

Una mujer fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras arrollar a tres bikers cuando iba a bordo de su camioneta y se metió en sentido contrario al querer rebasar a un tráiler sobre Poniente 152 y Vallejo, en los límites de la alcaldía Azcapotzalco y Tlalnepantla. Los lesionados fueron trasladados por paramédicos del **ERUM** a un hospital cercano. Reforma / El Universal / La Prensa / El Gráfico / Basta

Capturan a una mujer relacionada con homicidio

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer relacionada con una agresión con disparos de arma de fuego en contra de un masculino que perdió la vida en calle 39, de la colonia Ignacio Zaragoza, alcaldía Venustiano Carranza. La hija de la víctima refirió que momentos antes, su papá sostuvo una discusión con la mujer, quien le reclamó el pago de una deuda y al no tener respuesta lo agredió. <u>Basta</u>



17 de diciembre de 2024

Prisiones participan en activismo contra violencia machista

En elmarco del "Día Internacional para la eliminación de la Violencia contra la Mujer y las Niñas", que se conmemoró el 25 de noviembre, la Subsecretaría del Sistema Penitenciario local llevó a cabo talleres, conferencias y actividades culturales en las prisiones como parte delos16 días de activismo. 24 Horas

Monumental festejo

Los aficionados azul crema se han acostumbrado tanto al éxito en los últimos años que el mítico Ángel de la Independencia ya pertenece al americanismo, por lo que aficionados fueron a festejar la victoria del equipo, mientras cientos de **policías** resguardaron el perímetro atentos a cualquier desmán. <u>La Prensa</u>

Torean y se extienden los ambulantes en el Centro

A una semana de la celebración navideña, el ambulantaje se ha apoderado de calles y zonas turísticas del CH, como la Alameda Central, la explanada de Bellas Artes, Madero, 16 de Septiembre, Tacuba, Eje Central, Corregidora, alrededores del Zócalo, a unos pasos de los edificios del Gobierno capitalino y de Palacio Nacional. Pese a rondines de patrullas y **policías del Operativo Centro Histórico** implementado tras el ataque a la lideresa a ambulantes, Diana Sánchez Barrios. El Universal / La Jornada / El Gráfico

Saldos del operativo en la Basílica

Autoridades dieron a conocer el resultado del despliegue ante el arribo de feligreses. La SSC apoyó en dos casos de personas extraviadas: un menor de edad y un adulto mayor. Metro

Cuidarán más de 400 policías a coyoacanenses y visitantes durante las fiestas decembrinas

El operativo "Fiestas Decembrinas 2024" en la alcaldía Coyoacán desplegará a 464 elementos policiacos, con la finalidad de garantizar que vecinas, vecinos y visitantes de la demarcación puedan vivir celebraciones en paz y con tranquilidad. Para este operativo que se realizará hasta el siete de enero, en coordinación con **la SSC**, se desplegará un estado de fuerza de 465 elementos de la Policía de seguridad, Escudo Coyoacán y más de 50 unidades policiales. <u>La Crónica de Hoy</u> / <u>Excélsior</u> / <u>La Prensa</u> / <u>24 Horas</u>

Aumentan asaltos hacia conductores capitalinos

Los asaltos a conductores en la vía pública de la Ciudad de México aumentaron en últimos meses, pues mientras que septiembre no registró ningún caso, en lo que va del mes ya hubo hasta cuatro. Este rastreo se obtuvo de denuncias públicas, algunas captadas en video e incluso dadas a conocer por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capitalina, sin embargo, la FGJCM, todavía a cargo de Ulises Lara, no tiene registros de carpetas de investigación iniciadas por este tipo de atracos. Basta

Muere conductor prensado

Un automovilista perdió la vida al impactarse contra un poste de luz de la CFE sobre la avenida Gran Canal del Desagüe, en la colonia Nueva Atzacoalco, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron paramédicos del ERUM, quienes corroboraron que el hombre ya no tenía signos vitales, en tanto policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona. Reforma / La Prensa / Diario de México / El Gráfico / Basta

Potro casi no la cuenta

Un motociclista chocó contra una camioneta particular al circular sobre avenida Altavista, en la colonia Santa Fe Contadero, alcaldía Cuajimalpa. Después del impacto, el biker quedó tendido en el asfalto y transeúntes solicitaron los servicios de emergencia para auxiliarlo. El conductor de la troca permaneció en el lugar. El Gráfico

Mecha corta

Un automovilista arrolló a tres personas que se encontraban sobre una banqueta en calle Nezahualpilli, de la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán, provocando la muerte de una de ellas. Testigos señalan que el conductor de aplicación se hizo de palabras con la víctima, por lo que lo embistió con su auto. Tras el ataque intentaron linchar al conductor por lo que fue rescatado y detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana, mientras paramédicos del ERUM** atendieron a los lesionados. Metro



17 de diciembre de 2024

Columna Rozones: Resultados en Seguridad

La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, dio a conocer algunos indicadores relevantes en materia de seguridad. El más destacado es el de la reducción de los delitos de alto impacto en 43.2 por ciento de enero a diciembre de este año comparado con el mismo periodo de 2019. En gran medida esa labor ha recaído en la SSC, a cargo de **Pablo Vázquez Camacho**, quien dio cuenta que, desde octubre, mes en que asumió Brugada, han sido detenidas 4 mil 697 personas por delitos de alto impacto, entre ellos, 64 presuntos delincuentes que pertenecen a cuatro células criminales que fueron desarticuladas. La Razón

Artículo: Belén de la seguridad / Salvador Guerrero Chiprés

Seis años después, con una política en seguridad iniciada por Claudia Sheinbaum y robustecida por Brugada, hay una alineación en los indicadores de avances sustanciales. Los asesinatos disminuyeron 55.5 por ciento y los asaltos 48.7 por ciento. El modelo de la capital es una intervención integral para la construcción de territorios de paz, fundamentada en la colaboración de funcionarios centrales como los secretarios de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**; de Gobierno, César Cravioto; de Atención Ciudadana, Tomás Pliego; el encargado de la FGJ. Ulises Lara, entre otros. El Heraldo de México

Columna Plaza Central: Legislación / Juan R. Hernández

El diputado del PRD, Pablo Trejo Pérez, presentó un punto de acuerdo para reforzar la lucha contra los despojos patrimoniales, especialmente hacia personas mayores. La propuesta es vital para evitar que más personas mayores se conviertan en víctimas de fraudes y abusos, brindando certeza jurídica sobre su patrimonio. En otro ámbito, la detención de Eduardo "N", acusado de apuñalar a dos perritos en Álvaro Obregón, resalta el compromiso con los derechos de los animales. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** actuó rápidamente gracias a una denuncia pública, demostrando que la protección de los animales es una causa cada vez más relevante. <u>Basta</u>

Policiaco

Muere biker embestido por un camión de carga

Un biker fue arrollado por un camión mientras rodaba por las calles de la alcaldía Iztapalapa, donde después del impacto terminó muerto y estampado contra un coche que estaba estacionado. El deceso del motociclista se registró en el cruce de San Lorenzo y Bilbao. Un oficial de la **SSC** entrevistó a un testigo, el cual comentó que el camionero, luego de que arrolló al sujeto que iba en su moto, no se bajó de la unidad y siguió su camino como si nada hubiera pasado. La Prensa / Basta / El Gráfico

Una copiloto de motociclista muere arrollada

Una mujer falleció arrollada por el metrobús en avenida Francisco del Paso y Troncoso, en la Venustiano Carranza. La pareja fue empujada por una camioneta de valores, por lo que el conductor perdió el equilibrio cayendo sobre el carril confinado de la línea 5 del Metrobús, desafortunadamente en ese momento cruzó la unidad. Oficiales de la SSC acordonaron la zona mientras los peritos realizaban las maniobras para levantar el cuerpo de la víctima. La Prensa / El Gráfico

Asesinan a tiros a El Carnitas

Un hombre identificado como "El Carnitas" fue asesinado a balazos sobre la avenida San Isidro, en la colonia Santa Cecilia Tepetlapa, alcaldía Xochimilco, por un sujeto que tras el ataque logró escapar. Al lugar llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Tepepan para resguardar el área. De acuerdo a las primeras pesquisas, El Carnitas vendía drogas afuera de una farmacia, lo que hace suponer que se trató de una venganza por el control de la zona. <u>La Prensa</u> / <u>Basta</u>

Fallece hombre electrocutado en las vías del Metro

Un hombre perdió la vida luego de sufrir una descarga eléctrica al caer a las vías del STC Metro en la estación Doctores, perteneciente a la Línea 8. Tras el acontecimiento **elementos policiacos** con apoyo de personal del Metro, realizaron el corte de corriente para poder rescatar el cuerpo. Basta / Diario de México



17 de diciembre de 2024

Cruel crimen; lo ultimaron a golpes

Con visibles huellas de violencia fue hallado el cuerpo de un hombre sobre calzada Oriente 237, en la colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco, junto a la zona de maniobras del STC Metro. Personal de limpia solicitó el apoyo de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y paramédicos tras encontrar el bulto cuando realizaban sus labores. La Prensa / El Gráfico

Registran un incendio en Central de Abasto

Tres contenedores de carga se incendiaron al interior de la CEDA, en la alcaldía Iztapalapa, en la nave de frutas y legumbres. Al lugar acudieron paramédicos del ERUM y Bomberos quienes sofocaron el fuego, no se reportaron lesionados. Reforma / Metro

Justicia

En suspenso, designación de titular para la Fiscalía capitalina

El año concluye y la FGJ de la CDMX permanece sin titular y sin candidatos claros para ocupar el cargo, previamente desempeñado por Ernestina Godoy, dejando a la dependencia en desasosiego. El 13 de diciembre de 2023 Morena no logró obtener la mayoría necesaria en el Congreso capitalino para ratificar a Godoy en un segundo periodo al frente de la Fiscalía del 2024 a 2028. 24 Horas

Autoridades desarticulan call center que estafó a titular de Profeco

Autoridades de la CDMX detuvieron a dos personas acusadas de extorsión y amenazas telefónicas, operadas desde un call center clandestino en la alcaldía Benito Juárez. El centro de operaciones, dedicado a cobranzas ilegales y fraudes, se localizaba en el número 54 de la avenida Molinos, en la colonia Mixcoac. Tras diversas denuncias, la FGJ integró una carpeta de investigación que permitió llevar a cabo un cateo el pasado 13 de diciembre. Contra Réplica

Imagen Destacada



• TAREA. La misión es continuar disminuyendo la incidencia delictiva y generar medidas preventivas, destacó Pablo Vázquez.